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en hacer más 
eficiente la entrega 
de permisos y 
el desarrollo de 
proyectos de 
inversión. 

  

    

POR BENJAMÍN PESCIO 

En medio del debate por las 

dificultades que han enfrentado 

algunos proyectos de inversión, 
el ministro de Hacienda, Mario 

Marcel, informó que el Gobierno 
arrancará la semana con la pre- 
sentación de ajustes que avanzan 
en el compromiso de eficientar las 

entregas de permisos y desarrollo 
de las iniciativas. 

“Esta semana, acontar del lunes, 

vamos a avanzaren las propuestas”, 
dijo Marcel este domingo en el 
programa Mesa Central de Canal 13. 

Y detalló: “Vamos finalmente a 

presentar las indicaciones sustitu- 
tivas para concesiones marítimas y 
para hallazgos arqueológicos. Con 
eso, vamos a haber cubierto todo 
el espectro de problemas ligados a 
los permisos que hoy día afectan a 
la inversión”. 

Hace una semana, en un semi 
nario organizado por la Sociedad de 
Fomento Fabril (Sofofa), el Gobierno 
adelantó que se estaba por ingresar 
indicaciones a la Ley de Patrimonio 

y concesiones marítimas. 
“Lo que uno quisiera es que al 

comienzo de un proyecto se tenga 
claro cuáles son los desafíos que 
tienen, los temas que hay que 
resolver en materia ambiental, 
sanitaria, etc., y que los informes 

  

Mario Marcel, 
ministro de 
Hacienda. 

                

     
    

que se van presentando avancen 
en esa dirección, pero no verse 
sorprendidos en el camino. Para 
eso hay cosas que hay que corregir 
en la normativa, no depende sólo 
del Gobierno, y estamos trabajando 
en eso”, aseguró Marcel. 

En concesiones marítimas, el 
Gobierno buscará traspasarla res- 
ponsabilidad de estos hallazgos del 
Ministerio de Defensa al Ministerio 
de Bienes Nacionales, la que calificó 

como una cartera más especializa- 
da en entregar concesiones sobre 
espacios públicos. “En el caso de 
los hallazgos arqueológicos, seva a 
resolver un problema. El problema 
es que hoy día los temas van al 
Consejo de Monumentos Nacio- 
nales, este falla y no hay ninguna 
instancia donde apelar”, explicó. 

“Lo que está contemplado en esa 
indicación es que los temas de ha- 

llazgos arqueológicos seveana nivel 
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“Hay cosas que 
hay que corregir 

en la normativa, no 
depende sólo del 

Gobierno, y estamos 
trabajando en eso”, 
aseguró Marcel. 

regional, y que haya una instancia 
nacional donde se pueda producir 
la apelación”, indicó. 

Marcel también fue consultado 

por una publicación este domingo 
en El Mercurio en que se señala 
que el Gobierno firmó un decreto 
que autorizaría a Enjoy a devolver 
licencias de casinos, y que de apro- 
barse, le permitiría a la compañía 
administrar las plazas de Coquimbo, 
Viña del Mar y Pucón por tres años 
como máximo, mientras seimpulsa 
una nueva licitación.“No es un 

perdonazo”, explicó, señalando que 
obedece a la necesidad de mantener 

la continuidad de las operaciones y 
proteger los empleos, entre otros. 

La autoridad abordó la historia de 

la legislación sobre los casos como 

los que actualmente está viviendo 
la empresa. La ley original sobre 
estas concesiones dejaba en un 
vacío los 36 meses en los que se 

cambia un concesionario a raíz de 

casos como relicitación o incum- 

plimiento, apuntó. 
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BICEINVER Empresas BICE y su 
compromiso con la 
Inversión Responsable 
BICE VIDA y BICE Inversiones destacan su compromiso en el IV Congreso 

Hispanoamericano de Inversión Responsable, liderando el camino hacia un 

En Empresas BICE estamos 
comprometidos con la 

inversión responsable 

Participaremos en el 

BICE 

  

desarrollo sostenible. 

BICE VIDA y BICE Inversiones participarán en 
el IV Congreso Hispanoamericano de Inversión 
Responsable, que se realizará el próximo 21y 22 
de octubre. Este evento destaca por contar con la 

participación de líderes empresariales y expertos 
académicos de diferentes países, con el fin de 
construir conversaciones y compartir conocimiento 

alrededor de la sostenibilidad, desde un abordaje 
consciente de los factores Ambientales, Sociales 
y de Gobernanza (ASG) 

La participación de BICE VIDA y BICE Inver- 
siones se debe a un fuerte compromiso con las 
inversiones responsables. Pablo López, Gerente 
de Inversiones de BICE Inversiones AGF, destacó 
'que “como compañía impulsamos continuamente 

una política de inversiones que integra cuestio- 

nes de ASG al análisis y procesos de toma de 
decisiones. Sin embargo, sabemos que para 
alcanzar un desarrollo sostenible a nivel país es 
esencial colaborar con el ecosistema. Dado esto, 
asumimos un rol activo en el trabajo conjunto con 

los diferentes actores del sector para impulsarlas 
políticas ASG a nivel regional”. 

Muestra de lo anterior es que, en 2019, BICE 
Inversiones adhirió al PRI (Principios de Inversión 
Responsable, respaldados por la Organización 
de las Naciones Unidas), y en 2021, BICE VIDA 
también lo hizo, convirtiéndose en la primera 
compañía de seguros chilena en suscribirlos. 
Además, recientemente, BICE Vida se unió a 
otros inversionistas clave de la región para el 
lanzamiento de “Diálogos por el Clima Latam, 
el cual busca impulsar un trabajo colaborativo 
para abordar los principales desafíos del cambio 
climático en América Latina. 

Ronald Schmidt, CFO de BICE VIDA, comentó 
que “como compañía de seguros, consideramos 
vital integrar criterios ambientales, sociales y de 
gobernanza en nuestras decisiones de inversión, 
lo que, combinado con un análisis de riesgos 
exhaustivo, nos permite identificar oportunidades 
de inversión más efectivas y eficientes. Valoramos 

anoamericano 
Inversión 
Responsable 

enormemente la colaboración entre instituciones 

financieras para avanzar hacia estos objetivos”. 
A partir de este compromiso, en 2022, 

Empresas BICE desarrolló una estrategia ASG 
transversal que aborda temas cruciales como la 
ética, ciberseguridad, la gestión de riesgos, el 
capital humano y la integración de factores ASG 
en decisiones empresariales. 

Con ese foco, lanzaron el crédito hipotecario 
“Más Verde” destinado al financiamiento de 
viviendas ecoeficientes y “Mercado BICE”, una 
plataforma donde empresas clientes con enfoque 
sostenible ofrecen productos y servicios con be- 
neficios, a otros clientes BICE. Además, pusieron 
recientemente en marcha “Beliv by BICE”, una 

  

solución de bienestar que busca fomentar hábitos 
saludables en las personas, junto con muchas otras 
iniciativas que buscan impactar positivamente al 

entorno a través de sus decisiones y acciones. 
Rafael de la Maza, Gerente de Gobierno 

Corporativo y Finanzas de BICECORP, conclu- 
yó que “nuestra participación en el Congreso 
reafirma nuestro liderazgo y compromiso con 
la adopción de prácticas de inversión respon- 
sable que promuevan un desarrollo sostenible. 
A futuro seguiremos colaborando activamente 
con actores clave del sector para enfrentar los 
desafios globales como el cambio climático, 
contribuyendo al bienestar de la sociedad y del 
entorno en el que operamos".  
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